

**PENGAWAS PEMILU KABUPATEN KARANGANYAR
PERIODE TAHUN 2012 - 2014**

1. Drs. Dwi Joko Mulyono, M.Si.

Ketua dan Koordinator Divisi Kelembagaan dan SDM



Mengawali karirnya sebagai Tokoh Masyarakat di Kecamatan Jumapolo dan sebagai Pengajar Sekolah SMP Penda Karanganyar, MTSN Jumapolo, dan di IIAM Surakarta. Lulusan S2 Jurusan Manajemen ini turut terlibat dalam dunia kepemiluan dengan menjadi anggota Panwaslu Kabupaten Karanganyar periode 2008-2009 dan periode 2012-2014. Bersama dengan anggota Panwaslu Kabupaten Karanganyar lainnya, yaitu Badarudin dan Mustari, dirinya dipercaya menjadi Ketua lembaga Pengawas Pemilu tersebut. Setelah selesai menjalankan tugas sebagai Ketua Panwaslu Kabupaten Karanganyar, Bapak kelahiran Karanganyar, 4 Juni 1960 yang bertempat tinggal di Kecamatan Jumapolo ini kembali menjalani aktivitas rutinnnya sebagai pengajar sambil mengisi waktu luangnya dengan bertani. Ia sangat terkesan saat membagikan pengalamannya bisa mengikuti rakor Nasional tingkat Kabupaten/Kota se-Indonesia. Sehingga membuat dirinya memiliki banyak teman.

2. Drs. Badarudin, MM.

Koordinator Divisi Penanganan Pelanggaran & Penyelesaian Sengketa



Sosok kelahiran Boyolali, 14 Maret 1951 ini mengawali karir di Dunia Kepemiluan pada Tahun 2012, dengan mendaftar sebagai anggota Panwaslu Kabupaten Karanganyar dan menyisihkan puluhan kandidat. Ia berhasil terpilih sebagai Komisioner Panwaslu Kabupaten Karanganyar periode tahun 2012-2014 dan dipercaya sebagai Koordinator Divisi Penanganan Pelanggaran & Penyelesaian Sengketa.

Sebelum menjadi Komisioner Panwaslu Kabupaten Karanganyar, ia aktif sebagai Pengurus Harian Muhammadiyah Karanganyar. Setelah selesai mengemban tugas di Panwaslu Kabupaten Karanganyar, laki-laki yang tinggal di Kecamatan Colomadu kemudian terpilih menjadi Pimpinan Baznas Kabupaten Karanganyar Periode Tahun 2016-2021 dengan jabatan sebagai

Wakil Ketua Bagian Adm, SDM & Umum

3. Ir. Mustari

Koordinator Divisi Pengawasan & Hub. Antar Lembaga



Sosok wirausahaan produsen pupuk organik ini lahir di Karanganyar, 27 Maret 1963. Mengawali karier di dunia Kepemiluan pada Tahun 2012 dengan mendaftar sebagai anggota Panwaslu Kabupaten Karanganyar. Ia terpilih sebagai Komisioner Panwaslu Kabupaten Karanganyar periode tahun 2012-2014 dan dipercaya mengampu Koordinator Divisi Pengawasan & Hubungan Antar Lembaga.

Sarjana Pertanian bergelar Ir, lulusan Universitas Tunas Pembangunan Tahun 1990 ini sebelum menjadi Komisioner Panwaslu Kabupaten Karanganyar, merupakan abdi negara yang bertugas di Departemen Transmigrasi Sumatra Selatan selama 4 Tahun. Mustari juga aktif dalam beberapa organisasi salah satunya dengan Memimpin Persatuan Mahasiswa Pupuk Organik

se-Sumatera Selatan,

Setelah selesai mengemban tugas di Panwaslu Kabupaten Karanganyar, laki-laki yang tinggal di Kecamatan Tasikmadu ini kembali memulai kesibukan lamanya dengan membuat pupuk organik dan menjadi owner CV. Dong Super Pupuk Murni. Menurut Mustari, bekerja bukan sekedar pandai, tetapi harus jujur dan menggunakan hati nurani.